

Bezirksliga Herren HAR

VfL Jesteburg : MTV Hanstedt
Freitag, 26.11.2021, 20:30 Uhr

Winckelmann lässt den MTV Hanstedt jubeln

Das war eine gute Leistung: Nach rund 3 Stunden stand der 9:4-Auswärtserfolg des MTV Hanstedt im Spiel der Bezirksliga Herren HAR beim VfL Jesteburg endgültig fest. Die Gäste profitierten in ihrem 6. Saisonspiel am Freitagabend unter anderem davon, dass der VfL Jesteburg mit 2 Ersatzspielern antrat.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Einen Sieg fuhren Jessat / Knubbe beim 11:6, 3:11, 12:10, 11:5 gegen Schulenburg / Link ein. Lange umkämpft war wenig später das Spiel zwischen Schultze / Duscha und Hoffmeister / Ehlen, ehe sich die Gastspieler mit 11:7, 7:11, 5:11, 11:7, 8:11 durchsetzten. Einen Sieg holten am Nachbartisch Boike / Ross jedoch beim 11:5, 5:11, 11:9, 11:7 gegen Winckelmann / Dittmer. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Dirk Jessat konnte im Spiel gegen Thorsten Ehlen einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann in vier Sätzen. Volker Knubbe bekam seinen Gegner Jacob Hoffmeister beim deutlichen 0:3 nicht richtig in den Griff. Beim Spielstand von 3:2 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz das Punktspiel weiterführte. Eher ungefährdet war hingegen der Erfolg in drei Sätzen von Oliver Schultze gegen Hanno Winckelmann. Da gab es nichts zu rütteln. Eckart Duscha hatte gegen Stephan Schulenburg hingegen beim 9:11, 3:11, 9:11 wenig auszurichten. Wenig später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:3 an der Reihe. Lange umkämpft war im Anschluss die Partie zwischen Björn Boike und Martin Dittmer, ehe sich der Gastspieler mit 11:6, 8:11, 10:12, 11:4, 8:11 durchsetzte. Das war nichts für schwache Nerven. Recht deutlich war die 0:3-Pleite von Bernd Ross gegen Thorsten Link. Das musste man neidlos anerkennen. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 4:5. Recht deutlich war die Drei-Satz-Pleite von Dirk Jessat gegen Jacob Hoffmeister. Ein ordentliches Stück Gegenwehr konnte Volker Knubbe beim 2:3 gegen Thorsten Ehlen leisten. Am Ende verlor er jedoch knapp. Auch rückblickend war es eine wirklich spannende Partie. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der folgenden 1:3 Niederlage jedoch für Oliver Schultze gegen Stephan Schulenburg. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 4:8. Trotz Blitzstart verlor Eckart Duscha sein Spiel gegen Hanno Winckelmann letztlich mit 11:7, 9:11, 9:11, 9:11. Der 9:4-Auswärtssieg war somit unter Dach und Fach.

Nach diesem Ergebnis weist der VfL Jesteburg nun ein Punktekonto von 5:9 Punkten auf, während der MTV Hanstedt vor dem nächsten Spiel, das am 03.12.2021 gegen den MTV Jahn Obermarschacht ansteht, 8:4 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des VfL Jesteburg bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 30.11.2021 gegen den MTV Brackel II.

Statistik:

VfL Jesteburg

Doppel: Jessat / Knubbe 1:0, Schultze / Duscha 0:1, Boike / Ross 1:0

Einzel: D. Jessat 1:1, V. Knubbe 0:2, O. Schultze 1:1, E. Duscha 0:2, B. Boike 0:1, B. Ross 0:1

MTV Hanstedt

Doppel: Hoffmeister / Ehlen 1:0, Schulenburg / Link 0:1, Winckelmann / Dittmer 0:1

Einzel: J. Hoffmeister 2:0, T. Ehlen 1:1, S. Schulenburg 2:0, H. Winckelmann 1:1, T. Link 1:0, M. Dittmer 1:0

